

Vendredi 20 septembre 2024 [dans la soirée]

**Je suis venue, en divers endroits, je suis apparue,
pour porter au monde la Parole du Ciel. La Parole de Lumière
est donnée en l'homme, tout homme peut l'entendre,
s'il écoute avec le cœur et tend l'oreille de la foi vive.**

[La Sainte Vierge] «Immi, un jour tu porteras le calice de mon cœur aux hommes», c'est ce que m'avait dit Jésus. Et je suis venue, en divers endroits, je suis apparue, pour porter au monde la Parole du Ciel. Vous les appelez messages, je les appelle paroles du Ciel, paroles de Nos deux Cœurs unis, paroles de vérité, paroles d'amour.

Un jour, vous aussi vous viendrez et dans l'Éternité vous vivrez. Vous connaîtrez la joie, la vraie joie, celle qui brûle en l'homme tel un soleil, la joie d'être près du Fils, d'être aux côtés du Père, la joie si parfaite, qui rend les âmes rayonnantes. Un jour, enfants, vous verrez la Lumière, l'unique Lumière, la pure Lumière et de son rayonnement vous serez protégés, illuminés, encerclés, nourris. La Parole de Lumière est donnée en l'homme, tout homme peut l'entendre, s'il écoute avec le cœur et tend l'oreille de la foi vive. La foi porte l'aurore et le cœur brûle du divin Feu.

Gardez-moi en vos cœurs comme votre Mère, moi qui suis la Mère de l'humanité et qui viens pour vous enseigner l'amour, vous enseigner l'abandon qui est don. Le don en vous, enfants, est la Présence de mon Fils, Lui, le Dieu Vivant, toujours présent en chacun des cœurs qui L'accueillent et en les cœurs fermés, pour leur porter la vive Flamme qui les embrasera. Le Feu en l'homme brûle toujours, même s'il n'est qu'une étincelle. Un jour, un instant, une nuit, l'étincelle flambe et elle embrase l'être tout entier, alors la flamme s'empare de l'âme pour la mener à mon Fils qui, en elle, fait Sa Demeure. Vous êtes tous des vives flammes d'amour de mon Fils qui vient faire en chacun Sa Demeure et vous porter l'Eau vive. L'Eau vive, l'Esprit de Feu, le Paraclet, la Toute-Puissance du sublime Amour ! Enfants, le Ciel est en l'homme, en tout homme qui veille et qui s'éveille, le Ciel porte la Victoire et le Salut.

Ma parole, pour vous porter la fleur de mon Cœur et ouvrir votre regard sur mon Fils, Lui, le Divin, le Roi du Ciel, le Roi d'amour qui en vous fait Sa Demeure, vous qui L'accueillez et qui Lui portez l'eau vive de vos cœurs assoiffés ! Enfants, le Cœur de mon Fils est un torrent d'amour.

[Plus tard dans la soirée]

[LE SEIGNEUR] Un jour viendra et les hommes verront et ils s'agenouilleront. Alors, leur cœur portera du fruit et la Terre reverdira du manteau de l'amour. Il y aura grande réjouissance.

Auparavant, enfants, ce sera la passion et la douleur, parce que les âmes se sont révoltées contre Mon Cœur et qu'elles poursuivent leurs agapes, loin de la Vérité que Je suis, pour s'enliser dans le mensonge et perdre ainsi leurs étoiles qui les guidaient et les éclairaient. Il y aura grands tourments et grandes douleurs, mais ceux qui, dans le silence, prieront et imploreront soulèveront la Terre et elle reverdira.

Ne désespérez pas, enfants, des temps difficiles qui s'annoncent et qui viennent. Gardez vos lampes allumées et vous verrez la Lumière irradier vos demeures et vous porter le Feu. Enfants, les temps qui s'annoncent sont pour la purification. L'homme, trop d'hommes ont perdu la voie et ils marchent sur le chemin de perdition. Vous le savez bien, vous qui croyez et qui aimez : sans le Ciel, que peut l'homme ? Mais la plupart d'entre vous sont devenus aveugles et ils marchent dans les couloirs de la mort qui les emportera dans la géhenne. Aussi, ayez confiance, enfants qui M'aimez et qui croyez en Ma Parole, Je viens pour sauver le monde, le purifier ; et par la purification tous vous passerez, afin que la Terre entière trouve délivrance et Salut.

Enfants, en Mon Ciel de Gloire vous vivrez, vous qui M'aimez et qui écoutez Ma Parole, qui suivez Mes commandements et qui les pratiquez. Je viens vous porter le Salut, Moi qui suis le Salut du monde. Je viens vous porter l'Eau vive de Mon Cœur et irriguer vos demeures de Ma Parole de Vérité, afin que vous soyez sauvés et que vous parveniez à la Vérité. Le Ciel qui descend est pour votre sauvegarde. Aussi veillez, portez la garde en vos cœurs et ne désespérez pas, mais priez, aimez et abandonnez-vous en Mon Cœur Sacré. Je viens chercher et sauver Mes enfants pour les mener au Ciel de Mon Cœur et les délivrer du Malin.

Enfants, à Ma Parole, accourez !